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Semad participa de agendas de
licenciamento, educação ambiental e
saneamento em Itapecerica
Seg 16 agosto

A Secretaria de Estado de Meio
Ambiente e Desenvolvimento
Sustentável (Semad) participou, em
Itapecerica, no Centro-Oeste mineiro,
de importantes agendas relacionadas
à educação e gestão ambiental,
saneamento básico e ao
licenciamento.

Durante a visita técnica, a secretária
de Meio Ambiente, Marília Melo,

esteve na Escola Municipal Severo Ribeiro, uma das unidades de ensino selecionadas para
desenvolvimento do projeto-piloto "Educação Ambiental nas Escolas: um despertar para o
consumo consciente”, da Subsecretaria de Gestão Ambiental e Saneamento da Semad. 

O objetivo do projeto é capacitar educadores e promover ações práticas para estimular, entre
estudantes de escolas públicas mineiras, a redução do consumo de água e energia elétrica.

“A partir do trabalho com as crianças, nós observamos uma mudança cultural que inicia com elas,
mas tem sequência com as famílias e, no final, gera um resultado para toda a cidade. E quando
fazemos o nosso papel, em casa, para um consumo consciente de água e energia, na separação
de resíduos, estamos poupando a natureza no futuro”, destaca a secretária. 

Boas práticas 

As atividades tiveram início em março de 2021 e a conclusão está prevista para novembro. Os
trabalhos são desenvolvidos em duas turmas do 4º ano da Escola Municipal Severo Ribeiro. 

O subsecretário de Gestão Ambiental e Saneamento da Semad, Rodrigo Franco, explica que as
educadoras que participaram do projeto passaram por uma capacitação virtual sobre o assunto
para replicar as boas práticas aos alunos. Também foi elaborado um caderno de atividades pela
Semad, para auxiliar nas atividades. O material é enviado semanalmente aos estudantes.

“As professoras também realizam o acompanhamento das contas de água e energia das
residências dos alunos, por meio de planilha específica, elaborada pela Semad”, ressalta Franco.

O prefeito de Itapecerica, Wirley Rodrigues, ressalta a importância do desenvolvimento da pauta
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ambiental no município e da parceria com a secretaria estadual na escola municipal. “Desenvolver
um projeto deste modelo, nos dias atuais, é de extrema importância para que nossas crianças
tenham a consciência de como elas podem ajudar o meio ambiente e contribuir para o
desenvolvimento sustentável da nossa cidade”, afirma. 

Além de Itapecerica, o piloto tem a participação de escolas municipais de Campo Florido,
Nepomuceno e Paracatu. Ao todo, cerca de 50 educadores e 200 estudantes vão participar das
atividades. 

Saneamento 

Durante a visita técnica à região, o Consórcio Regional de Saneamento Básico (Consane) também
apresentou à comitiva da Semad o projeto para o aterro sanitário que vai beneficiar 36 cidades da
região, incluindo Itapecerica.

O consórcio possui Termo de
Cooperação Técnica com a
secretaria, com o objetivo de
promover ações e projetos voltados
para a destinação ambientalmente
correta de resíduos sólidos urbanos.
Os termos foram firmados junto a
outros nove consórcios em maio de
2021. 

Regularização e gestão ambiental

A secretária Marília Melo também
esteve nas instalações da Nacional de Grafite, onde conheceu o processo produtivo da empresa.
Na oportunidade, além de acessar as áreas para tratamento da matéria-prima, Marília também
acompanhou, em tempo real, o funcionamento do sistema de monitoramento de barragens da
empresa.

A Nacional de Grafite possui três plantas em Minas, capazes de produzir 70.000 toneladas anuais
de grafite de diferentes características. 

Durante o encontro, a secretária esclareceu dúvidas dos representantes do empreendimento sobre
os processos de regularização ambiental. Situação parecida ocorreu com avicultores da região, que
se reuniram com a secretária e apresentaram dúvidas e questionamentos sobre processos de
licenciamento ambiental de empreendimentos localizados em municípios no Centro-Oeste.

A superintendente regional de Meio Ambiente da Supram Alto São Francisco, Kamila Leal, e
autoridades locais também participaram das atividades na sexta-feira (23/8).


